

Avanza la construcción de la rotonda en ruta nacional 205 y acceso a Roque Pérez

Escrito por Administrador

Jueves, 18 de Junio de 2009 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos18062009|width=215|height=161{/besps}

Avanzan las tareas de construcción de la rotonda en la Ruta Nacional 205 kilómetro 133,500, justamente en el acceso a Roque Pérez.

Se ruega a los conductores que deban transitar por dicho cruce, que extremen las medidas de precaución debido a que hay colocados reductores de velocidad en ambas manos y de ambas direcciones (Saladillo-Lobos y Lobos-Saladillo). También hay trabajadores de la empresa que están llevando a cabo dichas tareas y por eso, se debe transitar lentamente.